

4 novembre 2002

Je vous écrit pour vous parlé du purin de porc. comme moi je reste au sud de la route 20, et on met du purin au nord de la route 20, Cela a commencé l'automne dernier. Vous pouvez savoir que cela ne sens pas tres bon, et on polue tous. Dans quel que année on n'ora plus d'eau à boire tous nos belle source d'eau va être tous poluer. Ce purin il mettre cela 3 fois par année s'il ne pleu pas la santour reste lontan. Celui qui donne des permis pour cela connais rien dans cela. Ils faut pensé à nos enfants et nos petit enfants eu n'auron pas de bonne eau a boire, et de bonne air à respiré. Ils ne faut pas les oublier.

Ils a tres de permi de donné, il faut voir tous de suite le temps presse

alfred Charest.